
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a poda das árvores na Rua Maria José Alves da Silva na 
Chácara Santa Rita, visando à melhoria da segurança e infraestrutura 

urbana. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal que seja realizada a poda das árvores na Rua Maria 
José Alves da Silva, Chácara Santa Rita próximo ao Bairro do Sapé I 
com o intuito de garantir maior segurança e melhoria na infraestrutura 
urbana da região. 

Atualmente, as árvores na referida rua apresentam galhos 
que  se  encontram em condições  inadequadas,  com risco  de  queda, 
obstruindo a via pública e comprometendo a visibilidade dos motoristas, 
além de representar  um risco para os pedestres,  principalmente em 
dias de vento ou chuvas fortes. 

Diante do exposto, indico que a Prefeitura Municipal tome as 
providências necessárias para realizar a poda das árvores na Rua Maria 
José Alves da Silva, garantindo a segurança dos moradores, motoristas 
e pedestres, e contribuindo para a melhoria das condições de tráfego e 
qualidade de vida na localidade. 

           Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de fevereiro de 2025. 

Franciane Miranda
Vereadora – PL
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